

Les Burundais appelés à voter massivement aux élections collinaires

@rib News, 06/09/2010 â€“ Source Xinhua Les Burundais sont appelés à voter massivement lors des élections des conseils de collines ou de quartiers et leurs chefs respectifs, prévues le 7 septembre. Le ministre burundais de l'Intérieur Edouard Nduwimana a invité les électeurs "à interroger leurs consciences pour élire leurs représentants durant les cinq prochaines années et ainsi éviter des surprises désagréables d'être dirigés par ceux pour lesquels ils n'auront pas porté leurs voix". Selon le code électoral, les cinq qui auront la chance d'être élus par colline ou par quartier auront pour missions de fixer des mesures de réaliser des activités de développement et de sauvegarde de la paix sociale, d'assurer l'arbitrage, la médiation, la conciliation et le règlement des différents qui pourront surgir sur leurs collines ou dans leurs quartiers respectifs. Ils auront également à donner les avis sur toutes les questions qui concernent la colline ou le quartier et seront appelés à poursuivre la gestion quotidienne des affaires de la colline ou du quartier. Ils devront organiser une fois par trimestre une réunion ouverte pour parler de la paix sociale et de la sécurité. Les élections collinaires du 7 septembre vont clôturer le processus électoral au Burundi pour l'année 2010, après les communales du 24 mai, la présidentielle controversée du 28 juin et les législatives du 23 juillet et les sénatoriales du 28 juillet. Les élections présidentielles et législatives ont été boycottées par l'opposition. Mais celles des membres des conseils de collines ou de quartiers pourront ne pas subir le même sort puisque ceux qui vont se faire élire iront de leurs propres chefs sans considération aucune de leur appartenance politique.